



Soziale Initiative Pöbneck
www.soziale-initiative-poessneck.de

Constanze Truschzinski
Stadträtin SIP
Rosa Luxemburg Str. 13
07381 Pöbneck
0173 888 41 53

Pressemitteilung für kleine und Linke Zeitungen

Pöbneck, 26.01.2010

Neujahresempfang für alle

Der DGB Kreisverband Saale-Orla, die Thüringer Landtagsabgeordnete Heidrun Sedlacik (DIE LINKE.) und der Kreisverband DIE LINKE. Saale-Orla luden zum ersten alternativen Neujahresempfang nach Pöbneck ein. Ca. 50 Menschen aus verschiedenen Organisationen der Einlader und Initiativen vor Ort wie der BIRSO, der Sozialen Lebenshilfe e.V. oder der Pöbnecker Tafel e.V. waren der Einladung gefolgt.

Mit Fettbrot und Wasser, Teller mit den sozialen Grausamkeiten wurde auf die soziale Schieflage und die Ungerechtigkeiten in diesem Land aufmerksam gemacht. Die Lage für die sozial Schwachen und finanziell schlecht ausgestatteten Menschen wird in den Zeiten der akuten Finanzkrise immer dramatischer. Der Druck auf Sie erhöht sich, überall Forderungen ohne auch nur Ansatzweise die Strukturen und Mechanismen für eine gerechte Gesellschaft mit allgemeiner Teilhabe aller am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.

Im europäische Jahr „Kampf gegen die Armut“ ging es dann in den Grußworten um Mindestlohn und fairen Arbeitsbedingungen, um den Kampf gegen Armut den allgemeinen Umgang mit den Schwächsten dieser Gesellschaft. Es war eine gute Gelegenheit, dem Landrat Frank Roßner (SPD) und den Bürgermeister der Stadt Pöbneck Michael Modde (FDP/ Freie Wähler) einen Spiegel der gesellschaftlichen Verhältnisse zu zeigen. Von einer Seite die häufig nicht gesehen wird, weil die Menschen ohne Arbeit, ohne finanzielle Mittel oder einfach nur alt und gebrechlich keine mächtigen Lobbyisten haben.

Die Gespräche waren angeregt und von ganz anderen Themen geprägt, als es bei den Neujahresempfängen der wirtschaftlichen und politischen „Leistungsträgern“ der Fall ist. Es ging um alltägliches, wie den Überlebenskampf.

Umrahmt wurde der anregende Abend mit einem kleinen aber feinen Kulturprogramm dreier Schüler des musikalischen Spezialgymnasium in Gera.

Der erste alternative Pöbnecker Neujahresempfang hatte ein guten Start und sollte eine Partition werden. Damit Armut ein Gesicht bekommt und ihre Bekämpfung als notwendige gesellschaftliche Aufgabe begriffen.

Vielen Dank
Constanze Truschzinski
www.constanzetruschzinski.de